
Jugendgremiumssitzung des Jos

Sitzung 15.09.20

anwesend: Joshua, Merle, Anton, Daniel, Sandra, Frank, Svenja (16:22 Uhr), Marcel 
(16:42 Uhr)

Beginn: 15:54 Uhr, Ende: 17:16 Uhr

Tagesordnung

1. Begrüßung

2. Genehmigung des Protokolls

3. Aktueller Stand

4. Hygienekonzept des Jos

5. Anfrage Linus

6. Anschaffung einer Konsole

7. Projektideen

8. Sonstiges

1. Sandra begrüßt das Gremium, eröffnet die Sitzung und verteilt Jos-Masken an
die neuen Mitglieder.

2. Das Protokoll wird einstimmig genehmigt.



3. Der Spielegutschein wurde vor der Schließung des Jos eingelöst. „Skyjo“ und 
„Tick Tack Bumm“ wurden gekauft. Die Umweltwoche ist wie alle anderen 
Projekte aufgrund von Corona ausgefallen.

4. Die Hygieneregeln bleiben bis auf weiteres bestehen. Der 12 Jahrgang würde 
gerne häufiger in den kleinen Konferenz- statt Aufenthaltsraum. Ein möglicher 
Tausch soll mit den Betroffenen besprochen werden. Die Maskenpflicht gilt 
nur noch im Eingangs- und Sanitätsbereich.

5. Linus fragt an, ob die digitale Autorennbahn alle zwei Wochen im 
Konferenzraum aufgebaut werden könnte. Da der Raum aktuell genutzt wird, 
um möglichst vielen Schülerinnen und Schülern den Zugang zum Jos zu 
gewähren, muss der Aufbau der Rennbahn im Jos aufgeschoben werden. 
Grundsätzlich wird die Idee aber befürwortet und zu einem späteren Zeitpunkt 
erneut besprochen. Frank bringt noch die Idee ein, die Rennbahn in der 
Schule aufzubauen. Er setzt sich diesbezüglich mit Herrn Matz in Verbindung.

6. Punkt aus der letzten Sitzung vom 20.02.20: Von der Anschaffung einer 
Konsole wird abgesehen, da mittlerweile kein großer Bedarf mehr besteht.

7. Das Jos ist derzeit bemüht, das Haus wieder mit Leben zu füllen und möchte 
gerne Veranstaltungen und Projekte anbieten, die den Hygienebedingungen 
entsprechen. Über eine Umfrage bei „Tricider“ wurden bereits folgende Ideen 
gesammelt: LAN-Party, Pokerrunde, Laser Tag und eine Jos-Übernachtung. 
Bei der Sitzung kamen dann zur Weihnachtszeit noch Adventsgestecke 
basteln und Lebkuchen backen hinzu. Die LAN-Party soll nach den 
Herbstferien stattfinden. Anton, Joshua und Daniel kümmern sich um die 
Organisation.

8. Merle fragt, inwiefern das Seniorenprojekt zur Handyschule noch bearbeitet 
wird. Aufgrund der Corona-Pandemie wird diese Aktion verschoben. Die 
Neuanschaffung zur Vermögenswertsteigerung soll zur nächsten Sitzung 
besprochen werden. Mögliche Ideen wären: ein neues Sofa oder eine 
Sitzecke für den HA-Raum. Außerdem bringt Sandra die Idee eines 
Weihnachtsfestes ins Spiel. Ein Weihnachtsmarkt oder -basar wird 
situationsbedingt abgelehnt, ein Fest mit geladener Gesellschaft soll als 
mögliche Option bei der nächsten Sitzung besprochen werden. 


